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Remise à niveau en anglais

● Leçon 8

– La proposition infinitive (S)-TO-V

– L'impératif

– Les propositions relatives (Who/Which/That etc.)
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A. Après des verbes exprimant une volonté, 
une attente, un ordre tels que want, order, 
expect, would like, ask, prefer, wait  etc. on 
utilise la forme to + v.
→ comme dans la (les) phrase(s) :  1-4, 5b, 6-7, 
9-13, 15, 17, 21, 24-25
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Traduire : Je ne voulais pas qu'il me voie.

I didn't want him to see me.
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Traduire : Nous lui avons demandé de venir avec 
nous.

We asked him (or : her) to come with us.
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Traduire : Il aimerait que tu passes le voir.

He would like you to go by and see him.
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NB. Ne pas confondre :
–"expect"  qui exprime soit l'exigence soit 
l'anticipation "s'attendre à (ce que) = 
exiger/prévoir que"
→ comme dans la (les) phrase(s) : 6, 7, 11

–et "wait" qui exprime une attente d'ordre 
temporel "attendre = patienter"
→ comme dans la (les) phrase(s) : 9
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Traduire : Je ne m'attendais pas à ce que les 
étudiants de Bichat parlent aussi bien anglais. Je 
m'attendais à ce que ce soient des billes comme 
tous les autres. Qu'est-ce qu'ils ont comme 
cours ?

I didn't expect the students at Bichat to speak 
English so well. I expected them to be dunces like 
all the others. What sort of classes do they have ?
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Traduire : Qu'est-ce que tu attends ? Tu attends 
Charles ? – Oui, j'attends qu'il ait fini de ranger 
ses affaires.

What are you waiting for ? Are you waiting for 
Charles? – I'm waiting for him to finish putting his 
things away
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B. Si le 2e  verbe a un sujet différent du 1er, on 
construit une proposition infinitive : s + to + v 
(=vouloir que qqn. fasse…) introduite 
éventuellement par for  (toujours après wait  et 
quelquefois après want, would like, prefer 
etc.).
1. À la différence du français, on ne peut pas 
employer après want  etc. une proposition 
subordonnée introduite par that
→ comme dans la (les) phrase(s) :
-want : 1, 4, 17, 25 ;
-autres verbes (qui seraient suivis de que+suj.
+subjonctif  en français) : 5b-7, 9-11, 13, (15), 21, 
24
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Traduire : Je veux qu'il me rappelle dès que 
possible. – Sur quel numéro veux-tu qu'il 
t'appelle ?

→ I want him to call me back as soon as possible. 
– What number do you want him to call you back 
at ?
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Traduire : Quoi ? Charles ne veut plus qu'on 
laisse les vélos dans la cour ? Que veut-il que'on 
fasse ? Où veut-il qu'on les mette ?

→ What ? Charles doesn't want us to leave  our 
bikes in the courtyard anymore ? What does he 
want us to do ? Where does he want us to put 
them ?
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2. Si le 2e  sujet est un pronom, on utilise la 
forme complément (me, him, her, us, them)
→ comme dans la (les) phrase(s) :  1, 2, 6, (8), 
10, 11b, 12, 14, 15, 19, 24, (25)
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Traduire : Que veux-tu que je te ramène de 
Londres ?

→ What do you want me  to bring you back from 
London ?
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Traduire : Émilie aurait aimé apprendre 
l'espagnol, mais ses parents ont voulu qu'elle 
apprenne l'allemand.

→ Emily would have liked to learn Spanish, but 
her parents wanted her to learn German.
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Traduire : Et partout dans la rue | Je veux qu'on 
parle de moi | Que les filles soient nues | Qu'elles 
se jettent sur moi | Qu'elles m'admirent qu'elles 
me tuent | Qu'elles s'arrachent ma vertu !

→ And in streets everywhere I want people (or : 
them) to talk  about me, I want girls to get  naked 
and throw themselves at me, I want them to 
admire me, to kill me, and to fight over my virginity 
(or : fight to dishonor me) !
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3. Les tournures impersonnelles (it is unusual / normal / 
surprising / ridiculous / important / impossible etc. …) sont 
suivies

–SOIT de that + s + v  (souvent avec should, would, could, 
might) pour commenter une situation ou un événement (Je 
trouve toute cette histoire parfaitement ridicule, Tout cela me 
paraissait complètement impossible etc.)
→ comme dans la (les) phrase(s) : 17, 18, 19

–SOIT d'une proposition infinitive for + s + to + v qui met 
davantage en relief le sujet : it was ridiculous/impossible for S 
to V = S s'est particulièrement ridiculisé en faisant V, Faire V 
était impossible pour S
→ comme dans la (les) phrase(s) : 5, 8, 14, 16, 20, 22, 23
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A. L'impératif de la 2e personne
1. L'impératif de la 2e  personne est semblable 
à la Base Verbale.
→ comme dans la (les) phrase(s) : 3-8

2. À la 2e personne, l'impératif négatif se forme 
en commençant la phrase par don't  (ou do 
not) même avec le verbe be
→ comme dans la (les) phrase(s) : 3, 7, 8
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Traduire : Sois à l'heure demain, ne sois surtout 
pas en retard !

→ Be  on time tomorrow, don't be  late for any 
reason !
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Traduire : Rappelle-moi demain, n'oublie pas !

→ Call me back tomorrow, don't forget !
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Traduire : Arrête de tergiverser  et mange tes 
carottes ! N'essaie pas de les fourguer à ta petite 
sœur !

→ Stop  procrastinating and eat  your carrots ! 
Don't try and shove them off on your little sister !
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B. Aux autres personnes (notamment à la 1re 
du pluriel) on se sert de let  suivi d'un 
complément et de la Base Verbale. (let us  = 
let's)
→ comme dans la (les) phrase(s) :
US : 1, 9 ;
3e personne : 2
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Traduire : J'en ai assez d'attendre qu'il arrive ce 
bus, appelons plutôt un taxi.

→ I've had enough of (or : I'm tired of, or : I'm fed 
up with) waiting for the bus to arrive, let's call  a 
cab instead.
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Traduire : Je ne sais pas pourquoi les Anglais 
conduisent à gauche. Demandons au prof.

→ I don't know why the English drive on the left, 
let's ask the teacher.
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La prochaine fois : les propositions relatives


